

La Región

Senra gana el Botafumeiro

JAVIER GARCÍA SUÁREZ - 19-12-2011

Víctor Senra y David Vázquez se adjudicaron por segundo año consecutivo el rally Botafumeiro, última prueba valedera para el campeonato gallego de rallys de asfalto. El piloto del Peugeot 306 kit car aventajó en más de un minuto al segundo clasificado, Iván Ares, que realizó su segunda carrera con el Porsche 911 con el único objetivo de seguir aclimatándose a su nueva montura de cara a la próxima temporada.



Víctor Senra no tuvo problemas para hacerse con la victoria, colocándose desde los primeros compases de la carrera en las primeras posiciones, cediendo únicamente un poco de tiempo en las últimas cronometradas, administrando la renta lograda durante la mañana.

La tercera posición fue a parar a manos del naronés Fernando Rico, una plaza por la que pasaron varios pilotos hasta que buena parte de ellos se vieron obligados a abandonar la carrera. Tal fue el caso de Penido, Luis Vilariño o Alberto Otero, todos ellos pilotos de distintas versiones de Mitsubishi que por diferentes contratiempos no pudieron finalizar la carrera.

Fuente:

<http://www.laregion.es/>

Para reutilizar esta noticia por favor consulta el punto 3 de las [Condiciones de uso](#) del sitio web. No se permite la reutilización de noticias de agencias.